

**Regulations Defining “EU country or other CETA beneficiary”**

**Statutory authority**  
*Customs Tariff*

**Sponsoring department**  
Department of Finance

**REGULATORY IMPACT ANALYSIS STATEMENT**

For the Regulatory Impact Analysis Statement, see page 3208.

**Règlement définissant « pays de l’Union européenne ou autre bénéficiaire de l’AÉCG »**

**Fondement législatif**  
*Tarif des douanes*

**Ministère responsable**  
Ministère des Finances

**RÉSUMÉ DE L’ÉTUDE D’IMPACT DE LA RÉGLEMENTATION**

Pour le résumé de l’étude d’impact de la réglementation, voir la page 3208.

---

**PROPOSED REGULATORY TEXT**

Notice is given that the Governor in Council, pursuant to section 49.9<sup>a</sup> of the *Customs Tariff*<sup>b</sup>, proposes to make the annexed *Regulations Defining “EU country or other CETA beneficiary”*.

Interested persons may make representations concerning the proposed Regulations within 15 days after the date of publication of this notice. All such representations must cite the *Canada Gazette, Part I*, and the date of publication of this notice, and be addressed to Brad Norwood, International Trade Policy Division, Department of Finance, 90 Elgin Street, Ottawa, Ontario K1A 0G5 (email: fin.tariff-tarif.fin@canada.ca).

Ottawa, July 13, 2017

Jurica Čapkun  
Assistant Clerk of the Privy Council

---

**PROJET DE RÉGLEMENTATION**

Avis est donné que le gouverneur en conseil, en vertu de l’article 49.9<sup>a</sup> du *Tarif des douanes*<sup>b</sup>, se propose de prendre le *Règlement définissant « pays de l’Union européenne ou autre bénéficiaire de l’AÉCG »*, ci-après.

Les intéressés peuvent présenter leurs observations au sujet du projet de règlement dans les quinze jours suivant la date de publication du présent avis. Ils sont priés d’y citer la Partie I de la *Gazette du Canada*, ainsi que la date de publication, et d’envoyer le tout à Brad Norwood, Division de la politique commerciale internationale, ministère des Finances, 90, rue Elgin, Ottawa (Ontario) K1A 0G5 (courriel : fin.tariff-tarif.fin@canada.ca).

Ottawa, le 13 juillet 2017

Le greffier adjoint du Conseil privé  
Jurica Čapkun

---

<sup>a</sup> S.C. 2017, c. 6, s. 97

<sup>b</sup> S.C. 1997, c. 36

---

<sup>a</sup> L.C. 2017, ch. 6, art. 97

<sup>b</sup> L.C. 1997, ch. 36

## Regulations Defining “EU country or other CETA beneficiary”

### Interpretation

1 For the purposes of the *Customs Tariff*, **EU country or other CETA beneficiary** means a country or territory set out in the schedule to these Regulations.

### Coming into Force

2 These Regulations come into force on the day on which section 97 of the *Canada–European Union Comprehensive Economic and Trade Agreement Implementation Act*, chapter 6 of the Statutes of Canada, 2017, comes into force, but if they are registered after that day, they come into force on the day on which they are registered.

#### SCHEDULE

(Section 1)

Andorra  
 Austria  
 Belgium  
 Bulgaria  
 Croatia  
 Cyprus  
 Czech Republic  
 Denmark, excluding the Faroe Islands and Greenland  
 Estonia  
 Finland, including the Åland Islands  
 France, including French Guiana, Guadeloupe, Martinique, Mayotte, Réunion, Saint Barthélemy and Saint Martin, and excluding French Polynesia, the French Southern and Antarctic Territories, New Caledonia and Dependencies, Saint Pierre and Miquelon and the Wallis and Futuna Islands  
 Germany, including the island of Heligoland and the territory of Büsingen  
 Greece, including Mount Athos  
 Hungary  
 Ireland

## Règlement définissant « pays de l'Union européenne ou autre bénéficiaire de l'AÉCG »

### Définition

1 Pour l'application du *Tarif des douanes*, **pays de l'Union européenne ou autre bénéficiaire de l'AÉCG** s'entend de l'un ou l'autre des pays ou territoires visés à l'annexe du présent règlement.

### Entrée en vigueur

2 Le présent règlement entre en vigueur à la date d'entrée en vigueur de l'article 97 de la *Loi de mise en œuvre de l'Accord économique et commercial global entre le Canada et l'Union européenne*, chapitre 6 des Lois du Canada (2017), ou, si elle est postérieure, à la date de son enregistrement.

#### ANNEXE

(article 1)

Allemagne, y compris l'île d'Helgoland et le territoire de Büsingen  
 Andorre  
 Autriche  
 Belgique  
 Bulgarie  
 Chypre  
 Croatie  
 Danemark, à l'exclusion des îles Féroé et du Groenland  
 Espagne, y compris Ceuta et Melilla, ainsi que les îles Canaries  
 Estonie  
 Finlande, y compris les îles Åland  
 France, y compris la Guyane française, la Guadeloupe, la Martinique, Mayotte, la Réunion, Saint-Barthélemy et Saint-Martin (partie française), et à l'exclusion de la Polynésie française, des Terres australes et antarctiques françaises, de la Nouvelle-Calédonie et dépendances, de Saint-Pierre-et-Miquelon et des îles Wallis-et-Futuna  
 Grèce, y compris le mont Athos

Italy, including the municipalities of Livigno and Campione d'Italia and the Italian waters of Lake Lugano

Latvia

Lithuania

Luxembourg

Malta

Monaco

Netherlands, excluding Aruba, Curaçao, Sint Maarten and Bonaire, Sint Eustatius and Saba

Poland

Portugal, including the Azores and Madeira

Romania

San Marino

Slovakia

Slovenia

Spain, including Ceuta and Melilla and the Canary Islands

Sweden

United Kingdom, including the Channel Islands, Gibraltar, Isle of Man and the Sovereign Base Areas of Akrotiri and Dhekelia, and excluding Anguilla, the British Antarctic Territory, the British Indian Ocean Territory, Bermuda, the British Virgin Islands, the Cayman Islands, the Falkland Islands, Montserrat, Pitcairn, Saint Helena and Dependencies (Ascension Island and Tristan Da Cunha), South Georgia and the South Sandwich Islands and the Turks and Caicos Islands

Hongrie

Irlande

Italie, y compris les communes de Livigno et Campione d'Italia, et les eaux italiennes du lac de Lugano

Lettonie

Lituanie

Luxembourg

Malte

Monaco

Pays-Bas, à l'exclusion d'Aruba, de Curaçao, de Saint-Martin (partie néerlandaise), de Bonaire, de Saint-Eustache et de Saba

Pologne

Portugal, y compris les Açores et Madère

République tchèque

Roumanie

Royaume-Uni, y compris les îles Anglo-Normandes, Gibraltar, l'île de Man et les zones de souveraineté britannique d'Akrotiri et de Dhekelia, et à l'exclusion d'Anguilla, du Territoire antarctique britannique, du territoire britannique de l'océan Indien, des Bermudes, des îles Vierges britanniques, des îles Caïmans, des îles Falkland, de Montserrat, de Pitcairn, de Sainte-Hélène et dépendances (île d'Ascension et Tristan Da Cunha), de la Géorgie du Sud, des Îles Sandwich du Sud et des Îles Turques et Caïques

Saint-Marin

Slovaquie

Slovénie

Suède